
Augenblick Mal! 22.12.2022  
Eine Botschaft der Hoffnung 
 
Na, schon alle Geschenke besorgt? 
Weihnachten steht ja vor der Tür.  
Viele wissen ja ungefähr, was da gefeiert wird: Jesus wird geboren, in 
Bethlehem in einem Stall. 
Was sich so banal anhört, finde ich einen absolut krassen Gedanken: 
Gott, der Schöpfer des Himmels und Erde, schickt seinen Sohn auf 
diese Welt.  
Er bleibt nicht auf einer Wolke sitzen – unendlich weit weg – völlig 
gelangweilt, sondern: Gott wird Mensch, so wie wir Menschen sind. 
Nicht in einem Palast, wo Götter halt so wohnen, sondern im letzten 
Drecksloch, in einer Futterkrippe, in einem Tierstall. 
Er wird Mensch wie du und ich; kommt uns nahe; lebt unser Leben; 
weiß, was Mensch-Sein bedeutet. 
Ein Licht kommt in die Dunkelheit. Mit Gott kommt 
Mitmenschlichkeit in die Welt. 
Das gibt uns neu eine Achtung füreinander ins Herz. Es wird möglich, 
auch bei unterschiedlicher Meinung miteinander zu reden, einander 
zu sehen, einander beizustehen. 
Das ist die Kraft der Weihnachtsbotschaft – eine Botschaft der 
Hoffnung. 
Lasst uns diese Mitmenschlichkeit im Umgang miteinander zeigen. 
Lasst uns dieses Licht der Hoffnung in unseren Herzen spüren und 
weitergeben. 
Danke allen im Kreis Warendorf, die sich für andere einsetzen. 
Denken wir auch an die, die allein sind, die Weihnachten anders 
feiern wollten, die sich zerstritten haben. 
Im Namen aller Autoren und Sprecher von „Augenblick mal“ hier bei 
Radio WAF wünsche ich euch von Herzen ein gesegnetes, 
hoffnungsvolles Weihnachten! 
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